
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 26.10.2017 
 
 
Anfrage 1500/2017 zur Sitzung  am 29.11.2017 

 
Kosten und Einnahmen von MVGmeinRad (FW-G) 
 
  
Zur Stadtratssitzung am 27.09.2017 hat unsere Fraktion nach den Kosten des Mietange-
bots der MVGmeinRad angefragt.  
Diese Fragen wurden nicht vollständig beantwortet.  
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie hoch sind die Instandhaltungskosten?  
(Kosten benennen und nach Jahren aufgegliedert) 

 
2. Wie hoch sind die Einnahmen durch die Mieten? 

(Einnahmen benennen und nach Jahren aufgegliedert) 

 
 

 
 
Claus Berndroth 
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